



BELLE ABNÉGATION!!!

Comment se lancer dans un acte de bravoure pour sauver la vie de quelqu'un ?

Ce lundi 26 Novembre 2018, peu avant la fin du service de l'après midi un de nos collègues en poste à l'étage du Bâtiment MAH1 se retrouve face à un détenu venant de s'ouvrir la carotide.

Les surveillants ainsi que l'encadrement présents de par leur réactivité et leur sang froid dispenseront les premiers secours dans des conditions compliquées par la localisation de la plaie et l'abondance de sang.

Le professionnalisme des collègues permettra de maintenir le détenu en vie en attendant les renforts des secours extérieurs.

Une nouvelle fois les agents n'auront pas juste fait leur métier.

Le syndicat local **Force Ouvrière** félicite une nouvelle fois l'ensemble des agents intervenus.

Le syndicat local **Force Ouvrière** apporte tout son soutien aux collègues impactés psychologiquement par cette intervention .

Le syndicat local **Force Ouvrière** sollicite de la Direction la remise de lettres de félicitations aux agents ayant permis de sauver la vie de ce détenu.

Le bureau local **FO** RCE OUVRIÈRE
à Corbas, le 27 Novembre 2018

FO 1er Syndicat de la Fonction Publique d'Etat

www.fopenitentiaire-rhone-alpes-auvergne.fr

